

en Seminario. Supo. 28-XI-1974. P. 3.  
024126.

# PARAPSIKOSAS

POR SAVERIO SPROVERA

## Manuel Fuentes W.

MANUEL FUENTES es un hombre quieto, de apariencia tranquila. Nada, en su exterior casi atildado, revela la fuerza de voluntad, el mundo de ideas, el tesón y la tenacidad que se agitan en su alma de periodista. Es un verdadero perro de presa cuando su olfato profesional lo pone en la huella de la noticia. Entonces, lo olvida todo y sigue el rastro hasta el fin, más allá del sueño, de las horas de comida, o de un descanso en el camino. Lo único que le interesa es llegar al fondo, sumergirse en la búsqueda de testimonios, rastrear el lugar del suceso.

Y, si persigue una noticia como galgo tras una liebre cuando se le mete una idea en la cabeza, no descansa hasta verla convertida en realidad.

Hace tiempo, por ahí por el mes de mayo, me dijo que estaba escribiendo un libro. La verdad es que le creí muy poco. Todos los periodistas, en los momentos de relax, hablamos de escribir un libro y son muy pocos los que lo hacen. La mayoría abandona la tarea en la mitad de la faena, por falta de tiempo, o por la necesidad urgente de entregar la cotidiana producción a la radio, o la televisión, o los diarios, bajo "el látigo implacable" de los jefes de informaciones.

esos modernos "negreos" del intelecto.

Olvíde el asunto del libro, pero eso sólo quería decir que no conocía bien, todavía, a Manuel Fuentes.

Tiene sus ideas. Cada uno las va amasando a lo largo de su vida por las lecturas, el conocimiento de situaciones, las amistades, el estudio y todo eso que forma el acervo cultural de cada individuo. Su idea era desnudar al comunismo, mostrarlo tal cual lo ve.

Manuel Fuentes, con su ruta trazada, supo hallar tiempo en el tiempo y se dio a la tarea de escribir y cuando tuvo listas sus cartillas aplastadas, corregidas y a su satisfacción, alguien



me contó que se había estrellado con el problema de los editores, lo que no es difícil por otra parte. Un sacerdote acaba de publicar un libro, después que los editores le rechazaron el manuscrito durante cincuenta años y... es un best-seller. Curioso Malparite tenía juicios muy severos sobre ellos, que más vale no repetir so pena de caer en el pecado de injuria.

Pero, Manuel Fuentes había logrado escribir su libro y a él no se le iba a cruzar ningún editor en el camino. No sé cómo se las arregló, ni qué hizo, pero ayer cuando venía hacia el diario, vi en una librería: "Esto es el comunismo", y arriba, sobre el título el nombre de Manuel Fuentes W.

Senti una satisfacción inmensa. El hombre había logrado salir adelante, y eso es lo que cuenta.

## Manuel Fuentes W. [artículo] Saverio Sprovera.

Libros y documentos

AUTORÍA

Sprovera, Saverio, 1922-

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1974

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Manuel Fuentes W. [artículo] Saverio Sprovera. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile